Was ist die Mikropigmentation?





ie Mikropigmentation ist eine Fachrichtung der Schönheitspflege, deren Ziel es ist, auf halb permanente Weise bestimmte Gesichtszüge zu korrigieren, zu verändern, zu verschönern und ins Gleichgewicht zu bringen (Lippen, Augenbrauen, Augenlider). Ebenso kann sie mit dem gleichen Ziel auf bestimmte Körperzonen angewendet werden, z. B. auf die Kopfhaut, Brustwarzenhöfe). Sie wird durch das Einpflanzen von Pigmenten in die Epidermis durchgeführt. Da es sich um eine Behandlung handelt, bei der Applikatoren verwendet und Pigmente in die Haut eingeführt werden, existieren Gesetze, die auf sämtlichen institutionellen Ebenen all das regeln, was die Mikropigmentation betrifft. Diese Ebenen reichen vom Ministerausschuss des Rates der Europäischen Union (ResAP(2003)2) bis zu den lokalen Behörden.

<u>Bei Mikropigmentation</u> werden während der verschiedenen Behandlungsetappen verschiedene Vorzeichnungen durchgeführt.

Es wird nur die Zeichnung ausgeführt, die Ihnen gefällt und mit der Sie sich wohl fühlen. Es wird eine Fotografie vor der Behandlung, eine Fotografie der Vorzeichnung und eine Fotografie nach der Behandlung gemacht. Die Fotos der Vorzeichnung und der Behandlung müssen übereinstimmen.

Sinnlichkeit und Anziehungskraft

<u>Die Lippen</u> sind die sinnlichste Zone in unserem Gesicht. Durch die Mikropigmentation unterstreicht man ihre Anziehungskraft.

Mit der Mikropigmentation kann man die Lippenkontur definieren, die Mundgröße leicht vergrößern oder verkleinern, Asymmetrien korrigieren oder eine optische Wirkung von mehr Fülle erzielen. Eine korrekt durchgeführte Gestaltung und Technik an den Lippen mit einem natürlichen und sanften Ergebnis macht das Gesicht definitiv schön.

Eleganz und Natürlichkeit

<u>Die Natürlichkeit</u> sollte immer die erste Voraussetzung sein. Wir sollten nicht den Eyeliner ersetzen, den wir bei unserem Makeup verwenden, das würde sehr unnatürlich wirken. Das Ziel dieser Behandlung ist es, optisch die Wimpern zu verdichten. Die Spezialeffekte an den Augen wie zweifarbiger Eyeliner, Lichtpunkte, goldene Effekte usw. sind Behandlungen, deren Ergebnis 6 Monate lang sichtbar ist.

Perfektion und Harmonie

<u>Die Augenbrauen</u> sind ein wichtiges, ästhetisches Element, das entscheidend zum Gesichtsausdruck und Gleichgewicht beiträgt. Es ist in jedem Alter unerlässlich, Asymmetrien und Schönheitsfehler zu korrigieren, um die "optische Struktur" der Augenlider durch die Neuzeichnung der Augenbrauenform neu zu gestalten. So erzielt man den gewünschten "Lifting-Effekt".

Jahrelanges Zupfen hat Ihre Augenbrauen aus der Form gebracht und Sie träumen davon, Ihren Brauen wieder eine schön geschwungene Kontur zu verleihen?

Sie sind Brillenträger und haben Schwierigkeiten, sich selbst zu schminken? Ungeschminkt wirken Ihre Augen müde und glanzlos, die Lippen blass und konturlos.

Wir leben im Jahrhundert des Erfolgs, der Schönheit und des optischen Erscheinungsbildes. Wir sind schon lange nicht mehr gezwungen, uns mit unseren kleinen Makeln und optischen Unregelmäßigkeiten abzufinden.

Dank der neuesten Fortschritte in Medizin und Kosmetik können wir alle jenem Aussehen näher kommen, welches wir uns wünschen, wenn wir uns im Spiegel betrachten. Aber wir sollten uns nichts vormachen, nicht alle, die sich als Fachleute oder Spezialisten bezeichnen, sind dies auch. Viele dieser angeblichen Spezialisten profitieren von dem guten Ruf einer Methode oder einer Behandlungsform und schaden letztlich dem Konsumenten nur dabei.

